

2024-05-13

## "Es tiempo de mujeres": Brugada; salgamos todos a votar: Taboada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://lasillarota.com/metropoli/2024/5/12/es-tiempo-de-mujeres-brugada-salgamos-todos-votar-taboada-481672.html>

El tercero y último debate entre quienes aspiran a llegar a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México se llevó a cabo la noche de este domingo en un tono muy distinto de lo que fueron los dos anteriores: le bajaron la modulación a las acusaciones y evadieron señalamientos.

Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski tuvieron la última oportunidad de enfrentarse para detallar planes de trabajo y sobre todo, explicar cómo es que lo llevarán a cabo en caso de ganar la capital del país.

Los dos aspirantes punteros, Brugada y Taboada, mantuvieron su estrategia de dirigirse el al otro, con acusaciones que si bien no reflejaron una fuerte confrontación como lo ocurrido en los dos debates anteriores, por lo menos los llevaron a la presentación de propuestas.

Por su parte, el candidato de Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, volvió a centrarse en la presentación de sus propuestas. Lamentó que las otras dos ofertas electorales solamente buscan atacarse y no la propuesta.

"Planear significa diseñar la Ciudad que sí es posible. En la polarización perdemos todos (...) Yo me niego a pensar que sea el camino, los dos proyectos que tengo enfrente sólo piensan en gobernar el pedazo que les da sus votos", dijo.

ÚNETE A NUESTRO CANAL DE WHATSAPP. EL PODER DE LA INFORMACIÓN EN LA PALMA DE TU MANO

Durante el desarrollo de todo el debate, la candidata y el candidato hicieron uso de gráficos para acusarse y evidenciarse.

¿Qué dijeron?

El candidato panista comenzó su participación en el tercer enviando un mensaje de solidaridad a Alessandra Rojo de la Vega tras el ataque que sufrió ayer por la noche, el cual calificó de un "intento de feminicidio".

Al comenzar la sección sobre seguridad, el exalcalde del Benito Juárez dijo que el actual gobierno "se rindió ante los extorsionadores y delincuentes" y afirmó que las 10 colonias más inseguras de la CDMX se encuentran en alcaldías gobernadas por Morena, 6 de ellas en Iztapalapa. "Por eso, vamos a blindar las Ciudad de México".

En este contexto, presentó la "historia del feminicida de Iztacalco" y afirmó que desde 2021, Martí Batres y Ernestina Godoy sabían su identidad, hábitos y domicilio. "Son increíblemente incompetentes", acusó.

Afirmó que la CDMX es la cuarta entidad con más feminicidios, por lo que, de ganar las elecciones, creará una Fiscalía de Género para "no revictimizar a las mujeres y ningún delito contra ellas quede impune".

Para revertir esta situación, Santiago Taboada detalló su propuesta de seguridad "Blindar" y prometió la reactivación de la carrera policial. Asimismo, prometió auditar las cajas de ahorro de los policías.

También respondió a acusaciones lanzadas por Clara Brugada y señaló que durante su administración en la alcaldía Benito Juárez se desmantelaron 36 bandas de robo a casa-habitación y a 7 bandas dedicadas al robo a negocio.

"Iztapalapa es la alcaldía más insegura de la ciudad, ahí están los datos. Aunque escondan las cifras, una mentira repetida 100 veces, no se vuelve realidad", lanzó e indicó que "el modelo de los abrazos a los delincuentes" fracasó.

Remató diciendo que la única manera de percibir segura a la CDMX si se compara con Fresnillo, Zacatecas.

Sobre Medio Ambiente, Santiago Taboada respondió a la pregunta de la pequeña Aby y prometió impulsar una "gran campaña" de reciclaje"; así como una "gran planta para tratar la basura" y que esa basura sirva para generar energía que alimente al Metro de la CDMX. Además de la construcción de "muchas ciclovías".

Sobre el nearshoring, Santiago Taboada dice que se necesita crear un marco normativo para atraer a las empresas.

"Tenemos la mejor ubicación, la mejor infraestructura y la mejor mano de obra del país".

En relación a la vivienda, el abanderado del PAN, PRI y PRD prometió la creación del "Fideicomiso de la vivienda en renta y venta para mujeres y jóvenes" y el programa de "Regularización de la Tierra" en colonias y barrios populares. Asimismo, dijo que creará el programa "Tu Primera Vivienda", exclusivo para jóvenes de la ciudad.

Más tarde, el panista dijo que se tiene que ampliar el espacio público, restaurar los espacios verdes y bosques, remodelar las escuelas al 100% e invertir para garantizar agua potable en la ciudad.

En esta sección, Santiago Taboada también recordó que la administración de Claudia Sheinbaum destruyó el humedal de Xochimilco para construir un puente vehicular. "Vamos a recuperar el suelo de conservación de Tláhuac y Xochimilco".

Santiago Taboada finalizó su participación en el Tercer Debate Chilango diciendo que "está en juego el futuro de la ciudad" y llamó a la ciudadanía a acudir al Zócalo de la CDMX el próximo domingo a la marcha de la denominada Marea Rosa.

"Amo mi ciudad. Me siento profundamente orgulloso de vivir aquí y quiero cuidar de sus colonias al igual que de sus bosques", remató.

## Corrupción

El eje de seguridad y justicia estuvo marcado por acusaciones hechas por Clara Brugada respecto a César Barrientos Deras, alias "Jefe Goliat", a quien la candidata señaló de coordinar el programa "Blindar Benito Juárez", implementado por Santiago Taboada.

De acuerdo con información proporcionada por la exalcaldesa de Iztapalapa, el "Jefe Goliat", expolicía de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, está acusado de explotación sexual, extorsión y abuso policial, motivos por los cuales la dependencia lo dio de baja.

Sobre el tema, Clara Brugada calificó de "truco publicitario" el programa "Blindar Benito Juárez".

"En 5 años solo detuvieron a una persona por robo a cajero (...) no han detenido en la Benito Juárez a ningún generador de violencia. Benito Juárez no es la alcaldía más segura, es la cuarta alcaldía con mayor incidencia delictiva en este país".

Durante este bloque, Clara Brugada reiteró que continuará con el mismo modelo de seguridad implementado por Claudia Sheinbaum. Aseguro que si gobierna la Ciudad de México, integrará a Marcelo Ebrard, Omar García Harfuch y Ernestina Godoy a su consejo de seguridad.

La candidata hizo un recuento de las propuestas de seguridad que ha presentado a lo largo de su campaña: 1) Instalación de miles de kilómetros de caminos seguros; 2) implementación de la tecnología más avanzada para prevenir y combatir el delito y 3) instalación de cámaras en los uniformes de los policías para combatir la corrupción.

"Cártel Inmobiliario", candidatos se echan la bolita

El último bloque del debate dedicado a la "Planeación del desarrollo inmobiliario urbano", Clara Brugada y Santiago Taboada se "echaron la bolita" respecto al tema de corrupción inmobiliaria.

El candidato de la coalición "Va por México", acusó que el "Cártel Inmobiliario de Morena" está construido por alcaldes, diputados, senadores y hasta secretarios de Estado.

"Hoy te demuestro que ustedes invadieron predios, hay edificios enteros con pisos de más y hasta casas que fueron regaladas por el gobierno de la ciudad a miembros de tu movimiento".

Taboada aprovechó para mostrar un gráfico en el que aparecen los nombres y fotos de Clara Brugada, Víctor Romo, César Cravioto, Néstor Vargas, Rocío Nahle, José Ramón Beltrán y Manuel Bartlett, a quienes acusó de formar parte de un esquema de corrupción inmobiliaria.

Por su parte, Clara Brugada señaló que el Cártel Inmobiliario representa un negocio de más de 7 mil millones de pesos. Acusó a Santiago Taboada de encabezar dicho esquema y de quitarle agua y despojar a los ciudadanos de sus comunidades.

Formato del Tercer Debate Chilango

En el formato para el Tercer Debate Chilango, que los representantes de los partidos políticos aprobaron con los consejeros electorales capitalinos, se aprobó la participación de una niña y un niño en la presentación de preguntas para los candidatos.

De acuerdo con el formato, los menores formularán las preguntas relacionadas con los temas "Seguridad y Justicia" y sobre "Planeación del desarrollo inmobiliario urbano", por ambas interrogaciones, los candidatos tendrán un minuto para responder.

Al inicio, los aspirantes a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México dirigirán un discurso inicial con una duración de 2 minutos. También presentarán un mensaje de apertura y conclusión para los temas de "Seguridad y Justicia" y "Planeación del Desarrollo Inmobiliario Urbano" y, al final, los candidatos tendrán un par de minutos para exponer anuncio final.

SÍGUENOS EN EL SHOWCASE DE GOOGLE NEWS